

# OMBUDSMAN

## Rembuk Stunting Desa Tenjolaya: Sinergi Pemerintah dan Masyarakat dalam Mencegah Stunting Bersama Polsek Cicurug Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 13:00



*Rembuk Stunting Desa Tenjolaya: Sinergi Pemerintah dan Masyarakat dalam Mencegah Stunting Bersama Polsek Cicurug Polres Sukabumi*

Pemerintah Desa Tenjolaya menggelar kegiatan Rembuk Stunting sebagai upaya pencegahan dan penurunan angka stunting di tingkat desa. Kegiatan ini berlangsung pada hari Jumat, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, bertempat di Aula Desa Tenjolaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk AIPTU Asep Hartono sebagai Bhabinkamtibmas, Kepala Desa, Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TPKK) Desa Tenjolaya, serta kader Pos Yandu. Acara ini juga menghadirkan narasumber penting, antara lain Camat Cicurug, Kepala Puskesmas Cipari, dan Kasi Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD) Kecamatan Cicurug.

Dalam sambutannya, Camat Cicurug menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat dalam mengatasi masalah stunting. Diskusi dalam Rembuk Stunting menghasilkan beberapa kesepakatan, di antaranya:

1. TPKK diharapkan menyusun perencanaan kerja yang jelas untuk dilaksanakan oleh kader Pos Yandu di setiap pos.
2. Diperlukan analisa dan evaluasi rutin terhadap hasil kegiatan Pos Yandu untuk menentukan langkah-langkah perbaikan yang diperlukan.
3. TPKK wajib melaporkan hasil analisa dan evaluasi, serta permasalahan yang muncul di setiap pos Yandu, kepada pemerintahan desa dan tingkat kecamatan agar dapat diambil tindakan yang cepat dan tepat.
4. Persiapan untuk transformasi Pos Yandu yang akan dimulai pada tahun 2025, sehingga para kader harus siap dan mampu melaksanakannya.

Kegiatan Rembuk Stunting berjalan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan sinergi yang baik antara pemerintah dan masyarakat dalam menangani isu penting ini.